

Editorial

Diabetes Internacional es una nueva revista médico científica arbitrada, de distribución internacional, cuyo objetivo es promover la investigación científica en el área de Diabetes y enfermedades relacionadas, mediante la publicación de artículos científicos y tecnológicos originales, y de revisión por invitación del Comité Editorial.

También se aceptarán reporte de casos y cartas al editor. La publicación de trabajos científicos deben de estar de acuerdo con los requisitos originales para publicación de revistas biomédicas (Arch Intern Med 2006; 126(36): 1-47), www.icmje.com.

En este primer número de Diabetes Internacional se publican manuscritos del grupo de Investigación dirigidos por el Dr. Luis Fernando Chacín del Hospital Vargas de Caracas y por el Dr. Valmore Bermúdez del Centro de Investigaciones Endocrino-Metabólicas "Dr. Félix Gómez", LUZ, Maracaibo, estado Zulia.

Editores en Jefe

Dr. Manuel Velasco

Dr. Valmore Bermúdez

Dr. Luis Fernando Chacín

Diabetes
Internacional